



## Diabetes, mejorando la comunicación médico-paciente



La comunicación entre médicos y pacientes con diabetes es susceptible de una gran mejora en España, según una **encuesta coordinada por Novo Nordisk en colaboración con la Sociedad Española de Diabetes**. La disparidad en las respuestas de unos y otros revela esta necesidad: sólo el 30% de los pacientes dicen ser preguntados habitualmente por sus médicos sobre la evolución de su tratamiento y sus efectos, frente al 88% de profesionales que aseguran hacerlo. Igualmente, el 33% de los pacientes afirman que son alentados a plantear preguntas por sus médicos, mientras que el 76% de estos dicen que lo hacen. **MEDINOTICIAS**